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À partir du XVIe siècle, des missionnaires catholiques débarquent en Inde dans le sillage des 
bateaux de commerce portugais. Franciscains, Dominicains et surtout Jésuites sont sur le terrain. 
La compagnie de Jésus, fondée par Ignace de Loyola en 1540, regroupe de grands érudits 
issus de toute l’Europe. L’ Asie du sud (Inde, Chine, Japon) fascine les Jésuites. Pour convertir 
les populations des puissantes civilisations rencontrées, ils développent leur évangélisation en 
s’appuyant sur les cultures locales (« inculturation »).
Depuis Goa, où ils débarquent en 1542, François Xavier et les Jésuites approchent les autorités 
par le biais des échanges marchands et séduisent les élites par leurs savoirs et les biens 
précieux qu’ils apportent. 
Au Japon, arrivés avec les Portugais, les Jésuites convertissent plusieurs chefs de guerre, dont 
celui de Nagasaki qui offre le port à la compagnie de Jésus contre des bénéfices commerciaux. 
Le christianisme progresse de telle manière qu’en 1582, Valignano, visiteur des missionnaires 
jésuites, met en place une ambassade composée de quatre Japonais chrétiens qui rendent visite 
au Pape à Rome et à Philippe II. Mais leur influence devient une menace grandissante pour le 
pouvoir impérial : l’empereur Toyotomi rompt la politique de tolérance de son prédécesseur, 
expulse les missionnaires dès 1587 et engage la persécution des chrétiens en 1597. 

THE JESUIT’S SHARE: ‘GO FORTH AND SET THE WORLD ON FIRE’  
In the 16th century, Catholic missionaries began arriving in Asia in the wake of Portuguese trading ships. Franciscans, Dominicans and 
Jesuits were in the field. 
The Company of Jesus was founded by Ignatius de Loyola in 1540. 
The Jesuits relied on their knowledge of local cultures to convert locals.
In Goa, where they arrived in 1542, they won over members of the elite with their learning and the precious goods they brought with them. 
In Japan, the Jesuits converted several warlords, including the one in Nagasaki, who offered the port to the Company of Jesus in 
return for profits from trade. But their influence became a growing threat to the government: Emperor Toyotomi, who broke with his 
predecessor’s tolerant policies, began expelling the missionaries in 1587 and initiated the persecution of Christians in 1597.

LA PART DES JÉSUITES : 
« ALLEZ ET ENFLAMMEZ LE MONDE. »


